



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo Coahuila

25/03/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel reitera que buscará candidatura presidencial en 2024; asegura que la alianza opositora se mantiene

Santiago Creel Miranda reiteró que buscará la candidatura a la presidencia de México en 2024 y aseguró que la coalición opositora no está en riesgo y se mantiene.

El presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados dijo que estaba semirrefinado de la vida política pero decidió dar un paso al frente en su deseo de estar “en la primera línea de contención de este mal gobierno y de este mal grupo o coalición que está gobernando el país”, si su partido y dicha coalición se lo permiten. Creel Miranda impartió una Charla por la Democracia en la Universidad Iberoamericana

<https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/548468.santiago-creel-reitera-que-buscar-candidatura-presidencial-en-2024-asegura-que-la-alianza-opositora-se-mantiene.html>